



MIDOSUJI NAGAHORI

成松理事長日々の動き

- 1月6日 難波神社初詣
- 1月10日 阪神高速岡本常務、東常務へ新年あいさつ、タウンコミュニティ会議に続き新年会
- 1月11日 大阪市エリア・マネージメント会議
- 1月12日 上京元国土交通省事務次官、当会顧問谷口様に新年の挨拶と御堂筋関連の経過報告と相談、阪神高技術南荘社長新年あいさつ、都市技術センター西尾理事長新年あいさつ
- 1月18日 大阪市エリア・マネージメント会議
- 1月20日 大阪広域会議、心斎橋北・南船場会議オブザーバー参加
- 1月24日 全国エリア・マネージメント会議、御堂筋3団体(御堂筋街づくりネットワーク、当会、ミナミ街育てネットワーク)連絡協議会、会議後懇親会
- 1月25日 大阪JC玉置さん来訪、機関紙への原稿依頼受ける、団塊俱楽部出席
- 1月27日 大阪市計画調整局との御堂筋フレーン・ストーミング
- 1月31日 大阪府岡本課長と打ち合わせ
- 2月2日 岡崎市にて全国街ゼミサミット参加
- 2月4日 大阪青年会議所玉置氏と打ち合わせ
- 2月7日 スポーツ高橋・高橋社長と懇談、池田近畿地方整備局長、田中大阪市副市長と懇親会
- 2月8日 上方生活文化シンポジウム参加
- 2月9日 大阪市エリア・マネージメント会議
- 2月10日 当会顧問小河様と打ち合わせ
- 2月14日 タウンコミュニティー会議
- 2月24日 大阪商工会議所訪問、大阪観光局訪問、団塊俱楽部出席
- 2月27日 80周年記念事業実行委員会出席
- 3月1日 大阪市依頼オドナ市民講座講演打ち合わせ
- 3月2日 浪速放談会出席
- 3月4日 大阪市市民講座・街づくり講演 淀屋橋オドナにて
- 3月11日 船場フォーラム(北御堂会館)
- 3月16~19日 土木学会主催・台湾インフラ視察、台北から台南高雄迄各所視察
- 3月24日 御堂筋80周年記念事業推進委員会出席、大阪府・御堂筋オータムパーティー実行委員会出席
- 3月28日 本年度オータムパーティーの件で吉川氏と情報交換
- 4月4日 タウンコミュニティー
- 4月5日 大阪市経済戦略局上野山課長面談
- 4月6日 大阪青年会議所玉置氏面談
- 4月7日 近畿地方整備局池田局長面談
- 4月11日 大阪青年会議所玉置氏面談、御堂筋街づくりネットワーク・大阪ガス本多様と面談
- 4月12日 田中副市長、小河当会顧問、街づくり部会長高瀬氏と 合わせ
- 4月14日 大阪ガス本多様と打ち合わせ
- 4月18日 関西電力藤野地域対策副本部長面談
- 4月25日 近畿地方整備局東川道路部長面談
- その他、会の定例会、各部会の活動・会議・打ち合わせなどに出席

「車の道から人の道へ」 新しい時代の御堂筋を訴え続けて15年 御堂筋80周年の今、時代の風は動くか…

理事長：成松 孝



今年は、当会の35周年、御堂筋80周年、大丸百貨店300周年と記念が重なる年、大阪活性化への起爆を促す、またとないチャンスの年でもあります。

当会が御堂筋の整備活性化を訴え続けて15年になります。「おしゃれな大人の散歩まち」を目指し、御堂筋を「車の道から人の道へ」の転換を提言したのは2002年でした。以来、会員

企業様に膨大な労力とコストを投下して提言書を作成して頂き、あきらめることなく陳情・提言を繰り返してまいりました。我々が御堂筋を軸に大阪の活性化を提言するのは、次世代の若者が東京や海外に行かなくても大阪で活躍できるプラットホームをつくることが、非常に重要だと考えるからです。御堂筋は、世界に類を見ない風格のある美しい道路です。ここを人中心の都市核として世界にアピールできれば、大阪の活性化の大きな起爆剤になります。

10年前、2007年の「御堂筋70周年」にも、当会は、御堂筋の緩速車線を“歩道・緑地帯の拡大”と“自転車専用道”に活用することを提言しました。しかし、70周年の記念事業は、イチョウの金バッジ一つを製作ただけでした。そして、80周年の今年。大阪市主催の「御堂筋80周年記念事業推進委員会」の席上、吉村市長は「今年中に御堂筋の将来像を明確に “見える化” します」と言い切り、交通管理者の府警本部と摩擦が起きれば、ご自身で交渉に行くとまで宣言されました。続いて、池田近畿地方整備局長には、「新橋交差点に、80周年記念モニュメントをつくるべき」と、当会の提言を支持して頂きました。さらに、5月11日「御堂筋完成80周年記念シンポジウム」でも、吉村市長は「御堂筋の改善はやって行く。側道を開放し、将来的には御堂筋を公園にしたいという夢を持っている」と強烈にアピールされました。

部局によって温度差はあるでしょうが、大阪市のトップが前向きに御堂筋の改善に取り組む覚悟を公開の場で公言されたのは、この15年間で今回が初めて。今、御堂筋を変える時代の風が吹き始めています。

関係各行政組織の皆様、地域の皆様、御堂筋沿道企業の皆様、会員の皆様、大阪の活性化、地域の活性化に向けて、勇躍一步を踏み出す時期は今。“今”です!



当会提案の「新橋交差点の80周年記念モニュメント」

平成29年度 総会レポート

新年度がスタート 平成29年度通常総会 開催

日時：4月26日(水) 14:00～16:00
場所：ホテル日航大阪7階「フォンタナ」

定刻の午後2時、司会者 副理事長・森浦徹は開会宣言に続いて、会員総数143社のうち過半数を超える103社(出席56、委任状による代理出席47)の出席があり、本総会は会則により成立を宣言。直ちに議長選出を議場に諮ったところ理事長・成松孝が選出され、以下の議案審議に入った。(以下敬称略)

第1号議案：定款の変更

専務理事・嶽下勇治のもと定款委員会を3回開催し、総会の権能、理事会の権能、事業計画及び活動予算について、現状に即した定款内容に変更し、総会において承認を求め、承認された。

第2号議案：平成28年度事業報告

活動を推進する6つの部会、①街づくり部会、②環境美化部会、③イベント部会、④会員交流部会、⑤広報部会、⑥財務運営推進部会の各部会長は、28年度の活動内容を詳細に報告して承認を求め、承認された。

第3号議案：平成28年度収支決算報告並びに会計監査報告

嶽下専務理事は、平成28年度(平成28年3月1日～平成29年2月28日)の収支決算報告を行い、続いて木村佳弘監事は、平成28年度の財産目録、貸借対照表、収支計算書を綿密に調査した結果、いずれも、正確かつ適切であったことを認める監査報告をし、承認された。

第4号・5号議案：平成29年度役員(理事・監事)の選任

理事…吉岡徹(大丸松坂屋百貨店)→中西真一(大丸松坂屋百貨店)…人事異動で交代、仁波章(オー・エム・ビル管理)退職退任により→北村譲(アークエース)、監事…山本肇(関西建設)退会により退任、以上各項目は承認された。

第6号議案：平成29年度事業計画(案)

上記6つの各部会長は、新年度事業計画(案)を提示、審議・承認を求め、承認された。(概要を次ページに記載)



総会風景、挙手で議案承認

第7号議案：平成29年度活動予算(案)

嶽下専務理事は新年度活動予算(案)を提示し、審議・承認を求め、承認された。

以上、第1号から第7号議案まで、承認を求める事項について、総会は満場一致でこれら全ての議案を承認し、午後3時50分、辻常務理事の閉会の辞を以って、総会は無事終了した。



年度表彰：平成28年度年間表彰(感謝状贈呈)

大島弥生 [大島内科医院]：会員交流部会活動、北村譲 [株式会社アークエース]：会員拡大活動、酒井妥子 [株式会社ジオ・アカマツ]：街づくり部会活動、阪本晃一郎 [株式会社大林組]：街づくり部会活動、永井俊行 [株式会社ヴィクトワール]：会員拡大活動、中谷丞 [株式会社E-DESIGN]：街づくり部会活動、山内一郎 [株式会社山一化工]：不法看板警告・撤去活動



清掃皆勤賞を受賞された皆さん

清掃表彰

- 皆勤賞(28年度清掃回数18回全参加)：オー・エム・ビル管理株式会社、クリスタ長堀株式会社、株式会社クフリ宝飾、株式会社サン・アクト、青山貿易株式会社、辰野株式会社、株式会社竹中工務店、日本生命大阪都心南支社、山一化工株式会社
- 準皆勤賞(8割参加)：株式会社INFORM 株式会社ヨシノ
- 精勤賞(5割参加)：新家工業株式会社、株式会社ヴィクトワール、エーウォーター株式会社、株式会社ジェイテクト、林ベニヤ産業株式会社、株式会社りそな銀行船場支店、西野明美(事務局員)

御堂筋80周年記念事業トピックス

大阪市主催・御堂筋80周年記念事業に当会は推進委員・実行委員として取り組みます

この数年、当会は、街づくり部会を中心に御堂筋活性化、御堂筋80周年記念事業に関して精力的に提言活動を進めてきましたが、昨年組成された大阪市主催の「御堂筋完成80周年記念事業推進・実行委員会」(委員長は吉村大阪市長)には、我々の提言内容が随分取り入れられています。この委員会は、80周年の記念事業だけでなく、継続的に御堂筋の将来像を考えていこうという官民連携の組織。当会は、単なる協力団体ではなく、推進委員・実行委員として主体的な立場で委員会に参画しています。街づくり部会(部会長・高瀬孝司)では、記念事業を一過性のイベントにせず、御堂筋の将来像実現に向けた第一歩にするべく、引き続いて御堂筋の改善案の提言活動、御堂筋沿道地権者連絡協議会、御堂筋3団体との連携強化、大阪エリアマネジメント活性化会議、全国アリアマネジメントネットワークへの参入と、内外に向けてアクティブに取り組んでいきます。

5月11日「御堂筋完成80周年記念シンポジウム」開催

「歩いて楽しめるまち!」の実現へ、京阪神3都の市長が討論

御堂筋完成の日である5月11日、大阪市は80周年記念事業のキックオフ・イベントとして、80周年記念シンポジウムを開催。京都市の門川大作市長、神戸市の久元喜造市長、大阪市の吉村洋文市長…京阪神の3市長が一堂に会して討論。3市長とも「街づくりの基本は道づくり、都心を車から人中心に転換する」方針を示しました。



大阪市中央公会堂に700人の聴衆を集めたシンポジウム

御堂筋で活動する街づくり3団体が連携

懇談会を立ち上げる



御堂筋まちづくり3団体の初会合(2017年1月24日)

当会の呼びかけにより、御堂筋を中心に活動する3団体の懇談会開催が実現し、去る1月24日(月)御堂ビル「T's Innovation Salon」にて "初" となる懇談会を開催(参加人数20名)、5月24日(水)には、「T's Innovation Salon」で2回目の懇談会を開催(参加人数18名)しました。本年は「御堂筋完成80周年」という記念すべき年でもあり、世界に誇る「くるま から ひとへ」を目指し、3団体がエリア特性を活かした内容で活動を行っており、活発な議論がなされ、有意義な会となりました。

御堂筋3団体とは

- ・御堂筋まちづくりネットワーク (事務局: 大阪ガス 代表幹事代行: 本多 文雄)
- ・NPO法人 御堂筋・長堀21世紀の会 (事務局: 当会 理事長: 成松 孝)
- ・ミナミまち育てネットワーク (事務局: 南海電鉄 会長: 山中 誠)

5月11日の朝、生誕80周年記念・一斉清掃

101名が集まって御堂筋を掃除しました

御堂筋の誕生日イベントとして沿道の一斉清掃が実施され、大阪市の要請で当会もこれに参加。この日、沿道企業や団体など約600人が御堂筋を清掃しました。当会からは、通常の清掃日の約2倍、101名の参加があり、博労町・周防町間を、45分間清掃しました。「60~80人規模を予定していましたが、それを上回るたくさんの方々のご参加、感謝です」と、環境美化部会長の山内一郎さん。



出勤前に一仕事。
通勤バッグが重いです。



思い思い、101人で隈なく清掃。

会員さんが増えて、会員交流部会がうれしい悲鳴です。

昨年の忘年会(12月5日セントレジスホテル大阪)には77名、今年の新年互礼会(1月16日ホテル日航大阪)には90名の参加がありました。例年は50~60名だったので大幅アップです。「参加が増えると活動経費もアップしますが、予算オーバーは、会の活性化の証、うれしい悲鳴。今年度もビアパーティ、秋のバストア、セミナーなど、たくさん予定しています。ご参加、お待ちしています」と、副理事長で、交流部会長の大島弥生さん。



90名で新年スタートの乾杯。(ホテル日航大阪で新年互礼会)



美味しいお酒と料理、楽しい語らいで1年の締めくくり。
(セントレジス大阪での忘年会)

定例会と夕食会

日時 : 6月23日(金)
16:00~定例会
18:00~夕食会
会場 : アイリスオーヤマ9階
東心斎橋1-20-16

会員拡大委員会 1会員1社紹介キャンペーン 2017

今年度は50社入会、総会員数200社に

●新入会の会員企業様 (順不同・敬称略)

事業所	所在地	代表者	紹介者
木村・永田法律事務所	中央区今橋2-2-17 今川ビル5階	弁護士 木村 真敏	嶽下勇治税理士事務所 嶽下 勇治 (株)ヴィクトワール 永井 俊行 (株)アークエース 北村 譲
(株)ワン・ダイニング(飲食業)	西区新町10-27-9	代表取締役 社長 高橋 淳	オ・エム・ビル管理(株) 仁波 章 (株)ホテル日航大阪 ジャン・ウイアマ・シャル
アイリスオーヤマ(株)(製造業)	中央区東心斎橋1-20-16	大山 健太郎	(株)竹中工務店 高橋 茂嘉
SSコーポレーション(環境事業)	堺市西区菱木1-2594-1	小谷 英史	(株)サンアクト 辰本 康介 (株)エクシング 原田 智
H&SKY(飲食業)	生野区新今里3-11-18	代表取締役 敷島 良太	(株)サンアクト 辰本 康介 (株)エクシング 原田 智

●新入会の個人会員様 (順不同・敬称略)

氏名	所在地	紹介者
佐藤 貴子	浪速区幸町1-3-13 進和難波ハイライフ502	(株)サンアクト 辰本 康介 (株)エクシング 原田 智
古橋 由美	芦屋市奥池南町6-17	(株)アークエース 北村 譲
佐藤 真弘	中央区東心斎橋1-3-23 プレサンス心斎橋タミーフス1F	(株)ヴィクトワール 永井 俊行 (株)INFORM 溝田 祐記

新連載

グルメの店も会員さん 大企業も、街角のグルメショップも、街中こぞって街づくり

美味しいと大評判!「大阪を元気にしたいから、会員になりました」

「車と釣り、そして人が好き」と井口さん。この人の“好き”は半端でない。好きが高じてスポーツチューニング店を立ち上げたり、ドリフト大会で優勝したカーレーサーでもある。車の次に、その競技魂に火をつけたのが某名店で食べた“お好み焼き”。門外不出のどこにもない味に挑戦し、ようやく脱サラして「花華」を開店したのが4年前。味でトップ、安さで地域一番店を走り続け、「旨い、安い、ボリューム満点の下町のお好み焼き店」として口コミで広まった。小宴会もできる。この店を人気店に押し上げたもう一つの味がある。常連客から慕われる母上の井口洋子さんが醸し出す“おふくろ”的味だ。サークットから鉄板に乗り換えた今、彼の魂にまた、新しい火が点いた。「この街を楽しく、生き生きと人が集う、魅力ある地域にしたい」と言う。街づくりを、人生を、語りだしたら走行が止まらない、ちょっとやんちゃな37歳である。



はな はな
お好み焼き・鉄板焼き 「花華」
中央区東心斎橋1-3-6 TEL:06-6210-5832
AM11:30~PM0:00(金・土~AM2:00)
定休日:木曜



●事務局長のポスト復活

事務局は活動の要。以前あった事務局長のポストを復活し、特命新事務局長に高橋茂嘉理事が就任しました。

●大阪市の協賛金・バナー協力ありがとうございました。

大阪市から協力要請があった「御堂筋80周年記念事業協賛金(1口2千円)」は、会員様から146口の協力があり29万2千円が集まりました。100口を超えたので、当会は以下の協賛特典を得ています。

①「御堂筋完成80周年記念事業プレミアムスポンサー」の呼称使用権

②市が発行するパンフレット・記念誌、推進委員会HPに協賛者名として記載される。

●事務局に新しい女性スタッフ増員

6月から、新しく事務局員として、背尾奈都子さんに加わって頂くことになりました。当面、背尾さんは週2日勤務の予定です。